

Zürich, 2. August 2019

Zum Nachdenken

Unsere Gesellschaft bewilligt
weltweit jährlich hunderte von
Milliarden Franken von Ausgaben zu
Rüstungszwecken. !! (Also Krieg).
Alle fünf Sekunden stirbt irgendwo
ein Kind – weil wir es verhungern lassen...

Time to Say Good-bye

Nach einem guten und bewegten Leben haben wir von unserem lieben

Armand Saxer

30. Oktober 1926 – 2. August 2019

dankbar und in Liebe Abschied genommen.

Wir sind sehr traurig

Sonja Saxer-Imholz, Maienfeld

Johanna Fricker, Basel

William J. Saxer und Sumaya Elias, Zürich

mit Patricia, São José dos Campos, Brasilien

Marcelo und Arlete Saxer-Höltz, Zürich

mit Leandro und Marcelle, Camboriú und Garibaldi, Brasilien

Daniela und Gaston Saxer Basterrica, Zürich

mit Stephanie und Dominique

Auf ausdrücklichen Wunsch von Armand findet keine Abdankung statt.
Die Asche wird irgendwo, irgendwann der Erde übergeben.